

Paysannes, paysans, sauvez-nous !

Manifeste pour une agriculture de sens et de soin

Bordeaux, le 12 janvier 2024,

La **Fondation Au nom de Sélène**, sous égide de la Fondation Terre de Liens, promeut une nouvelle agriculture avec des acteurs compétents, innovants, solidaires et citoyens, une agriculture qui produit des aliments sains et qui respecte la nature et les humains.

RDV le 1^{er} février 2024, à partir de 16h30, à Bordeaux Sciences Agro, pour la remise des prix de l'appel à projets « Mettre en lumière les nouveaux paysans » (doté de 35 000€) ainsi que le lancement du livre publié par la Fondation « Paysannes, paysans, sauvez-nous ». Événement ouvert à tout le monde !

Le cancer, véritable fléau de nos sociétés (450 000 cancers environ par an en France) a des causes principalement liées à l'alimentation, au stress et à l'environnement. La Fondation a choisi de travailler sur l'alimentation en commençant par l'agriculture. Mais pas n'importe laquelle.

« **100 000 fermes ont disparu au cours des 10 dernières années, plus de 200 fermes disparaissent chaque semaine en France** »

L'agriculture conventionnelle, en s'industrialisant, s'est fourvoyée dans des pratiques qui dégradent l'environnement, et particulièrement les sols. La qualité de l'alimentation est remise en cause : appauvrissement en diversité et en nutriments, « contaminations » aux produits chimiques de synthèse.

Pris en étau entre les industries agro-alimentaires et les grandes surfaces qui leur confisquent l'essentiel de la valeur ajoutée, les agriculteurs gagnent mal leur vie. Leur déclin agricole semble inexorable.

Et pourtant, de nouveaux paysans arrivent et s'installent. Ils portent un espoir puissant : celui de développer de nouveaux modèles socio-économiques performants et plus respectueux de la nature et des humains. Ce sont eux que veut défendre la Fondation Au Nom de Sélène

Le 1^{er} février à partir de 16h30 à Bordeaux Sciences Agro, 1 cours du Général de Gaulle 33170 Gradignan, en partenariat avec la recherche agronomique et géographique, la Fondation mettra en lumière **8 projets** qui défendent une agriculture respectueuse de la nature et des humains.

Formulaire d'inscription
disponible ici :

<https://vu.fr/YgsuT>

Ces fermes à taille humaine favorisent des pratiques agricoles biologiques qui protègent et valorisent notre lien à la nature. Ces nouveaux « actifs agricoles » travaillent en respectant les sols, produisent des aliments sains et goûteux, contribuent à l'embellissement des paysages. Par leurs comportements solidaires (AMAP, ventes directes), ils revivifient des territoires.

A propos de la Fondation Au nom de Sélène

Sélène est le prénom de la fille de Linda et Bernard. Elle est partie à 21 ans des suites d'un cancer après une année de lutte. Pour que cette maladie n'arrive pas aux autres et pour retrouver un sens à la vie, Linda et Bernard ont décidé de créer la Fondation « Au Nom de Sélène ».

La Fondation met en valeur les paysannes et les paysans qui œuvrent quotidiennement à une agriculture et une alimentation respectueuses de la nature et des humains. Elle y associe des citoyens prêts à agir (sous forme de parrainages) pour construire une communauté solidaire. Ensemble, nous sommes les artisan(e)s d'une agriculture de sens et de soin.

Contact Presse